

Autoridades costeras españolas rescatan decenas de migrantes en el mar Mediterráneo



Madrid, 26 feb (RHC) Las autoridades de España rescataron a 100 personas de origen subsahariano en su intento por llegar a las costas del sur del país en dos embarcaciones precarias.

Buques de Salvamento Marítimo socorrieron a los emigrantes, de ellos 30 mujeres y dos niños, cuando viajaban a bordo de dos barcas rudimentarias en el mar de Alborán, en la parte más occidental del Mediterráneo.

Los auxiliados, en aparente buen estado de salud, resultaron trasladados por los guardacostas al sureño puerto de Almería en la comunidad autónoma de Andalucía.

En tanto, muchos países de Europa han fortalecido sus dispositivos de prevención y de confinamiento para emigrantes, ante la multiplicación del nuevo coronavirus en esa región.(PL)



Radio Habana Cuba